

# Kekompakan Kapolres dan Wakapolres Semarang Giat Baksos Kepada Sejumlah PKL Yang Terdampak PPKM Darurat

Agung widodo - [SEMARANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://SEMARANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 17, 2021 - 19:21



*Kapolres Semarang AKBP Ari Wibowo S.I.K., M.H. Didampingi Waka Polres Semarang Kopol Sigit Ari Wibowo, S.H*

**SEMARANG-** Kepolisian Resor Semarang Polda Jateng memberikan bantuan sosial kepada sejumlah PKL yang terdampak PPKM Darurat bertempat di

wilayah Polres Semarang, Jumat (17/07/2021) siang.

Kapolres Semarang AKBP Ari Wibowo S.I.K., M.H. didampingi Waka Polres Semarang Kompol Sigit Ari Wibowo, SH, mengatakan Bantuan Sosial diberikan sebagai wujud bentuk kepedulian Polres Semarang kepada warga yang terdampak wabah virus corona (Covid-19) terutama pada saat diberlakukannya PPKM Darurat dan terkhusus kepada warga masyarakat yang membutuhkan.

“Kami mewakili segenap staff dan jajaran Polres Semarang memberikan Bantuan Sosial kepada PKL sebagai bentuk kepedulian atau kecintaan kami kepada masyarakat, ” ujar Kapolres Semarang.

“Sasaran kami adalah masyarakat yang langsung terdampak PPKM Darurat ini, salah satunya Pedagang Kaki Lima seperti Pak Wahyono warga Lereng Ungaran, kami merasa warga tersebut membutuhkan bantuan saat ini”, lanjutnya.

Bantuan diberikan kepada Pedagang Kaki Lima yang berjualan di Jalan Gatot Subroto Ungaran yang selama PPKM Darurat ini. Mereka harus menutup warungnya lebih awal dari biasanya, yang secara langsung juga terdampak dengan adanya PPKM Darurat ini.

“Dengan bantuan ini semoga masyarakat dapat merasakan kehadiran kami Polri dan TNI sebagai Pelindung, Pengayom dan Pelayan Masyarakat tentunya juga diharapkan dapat sedikit meringankan beban mereka di saat Pandemi covid-19, terutama saat diterapkannya PPKM Darurat, kata Kapolres.

Semoga bantuan ini bermanfaat dan kami juga Menghimbau kepada Para PKL untuk taat dan patuh aturan Pemerintah, serta menutup warung PKL 20.00 wib dan tidak melayani makan di tempat dan tetap patuhi Protokol Kesehatan, Insyallah bila masyarakat patuh dan taat pandemi covid-19 ini akan cepat berlalu," tutupnya. Sumber Humas Polres Semarang Polda Jateng.

(AGUNG)